

ABSTRAK

MIRNA MEIRA BUDIANI, 2023. “STRATEGI PROGRAM BUMBUNG DALAM MENINGKATKAN PENERIMAAN PAJAK BUMI DAN BANGUNAN DI DESA KARANGAMPEL KECAMATAN BAREGBEG KABUPATEN CIAMIS”.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh strategi Program Bumbung belum dilaksanakan secara optimal dalam meningkatkan Penerimaan Pajak Bumi Dan Bangunan di Desa Karangampel Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui strategi program bumbung dalam meningkatkan penerimaan pajak bumi dan bangunan di Desa Karangampel Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif kualitatif. Informan sebanyak 9 orang. Teknik pengumpulan data adalah studi kepustakaan, studi lapangan (observasi dan wawancara) dan dokumentasi. Penulis menggunakan teknik analisis data kualitatif melalui pengolahan data hasil wawancara dan observasi untuk ditarik kesimpulan sehingga dapat menjawab permasalahan dalam penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa strategi program bumbung dalam meningkatkan penerimaan pajak bumi dan bangunan di Desa Karangampel Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis belum terlaksana dengan baik sesuai dengan empat kriteria yang dapat digunakan untuk mengevaluasi suatu strategi. Hal ini dikarenakan masih adanya permasalahan yang dihadapi dalam penerapan strategi program bumbung sehingga pemungutan pajak bumi dan bangunan belum optimal seperti kurangnya kesadaran wajib pajak dalam membayar pajak bumi dan bangunan, selain itu kurangnya wajib pajak luar desa yang memperhatikan dalam membayar pajak bumi dan bangunan sehingga tunggakan paling besar berasal dari wajib pajak luar desa. Adanya hambatan-hambatan karena kurangnya kesadaran wajib pajak dalam membayar pajak bumi dan bangunan, selain itu kurangnya wajib pajak luar desa memperhatikan dalam membayar pajak bumi dan bangunan sehingga tunggakan paling besar berasal dari wajib pajak luar desa. Adanya upaya-upaya dalam mengatasi hambatan-hambatan yaitu petugas meningkatkan kesadaran wajib pajak dalam membayar pajak bumi dan bangunan yang dilakukan dengan memberikan pengarahan yang dapat meningkatkan pemahaman wajib pajak tentang program bumbung, selain itu melakukan kunjungan secara rutin kepada wajib pajak luar desa sehingga dapat lebih memperhatikan dalam membayar pajak bumi dan bangunan.